



Programa de aprendizaje temprano del Distrito 96

Procedimientos de llegada y salida

2025-2026

Para garantizar la seguridad de su hijo durante el ingreso y la recogida en la escuela, consulte la siguiente información.

Pautas generales de seguridad	<ul style="list-style-type: none">Para la seguridad de su hijo/a durante la entrega y recogida, coloque su silla de auto en el asiento trasero del copiloto. Solo se permitirá la salida del vehículo por el lado derecho del copiloto.Para fines de identificación durante la entrega y recogida, cada familia de estudiantes de educación temprana recibirá dos etiquetas de identificación para su(s) vehículo(s) y una etiqueta de identificación para la mochila de su hijo. Las etiquetas de identificación deben colgar del espejo retrovisor de su vehículo. Recibirá sus etiquetas de identificación en <i>Conocer y saludar</i>. Las familias que no puedan asistir a esta reunión pueden recoger sus etiquetas de identificación con el maestro/a de la clase el primer día de clases. Las familias que no asistan a la reunión no necesitarán una etiqueta de identificación por el momento.La etiqueta de identificación debe estar claramente visible en sus vehículos, ya que permitirá al personal de educación infantil identificar a su(s) hijo(s). En caso de olvidar la etiqueta, los tutores deberán acudir a la oficina a recogerlo(s). La escuela solo entregará a los niños a adultos con una identificación estatal con foto que figuren como contactos en nuestra base de datos.No use su celular a menos que su vehículo esté estacionado. Un conductor que use un celular en una zona escolar sin estacionar su vehículo está infringiendo la ley estatal.Las personas que recojan a los caminantes aún deberán mostrar su etiqueta de identificación o ir a la oficina para mostrar la identificación adecuada.
Procedimientos de llegada y entrega	<ul style="list-style-type: none">Los vehículos deben girar hacia el norte hacia la entrada del estacionamiento desde Loudon Road y seguir las señales que los dirigen al Centro de Aprendizaje Temprano del Distrito 96 (detrás de la Escuela Ames).El personal estará disponible para ayudar a los estudiantes a ingresar al edificio a partir de las 8:20 a. m. y las 12:05 p. m. Las clases comienzan a las 8:30 a. m. y las 12:15 p. m. Si llega después de esa hora, por favor, estacione y acompañe a su hijo/a hasta la entrada principal de la Escuela Ames. Se requiere el uso de mascarilla para ingresar al edificio. Un miembro del personal de Ames lo recibirá, le tomará la temperatura a su hijo/a y confirmará que ha completado el chequeo médico.Permanezca dentro de su vehículo al dejar a sus hijos. Un miembro del personal bajará a su(s) hijo(s) del vehículo. Los padres no deben bajar a sus hijos del vehículo hasta que un miembro del personal llegue a su vehículo para retirarlos. Una vez fuera del vehículo, el personal estará disponible para asistir a los estudiantes al entrar al edificio.La fila para autos es SOLO para padres que quieran dejar o recoger a sus hijos. No se permite estacionar el vehículo en el auto.línea.

	<ul style="list-style-type: none"> Después de bajar al/a los niño(s) del vehículo, los padres o cuidadores deben esperar a que el vehículo que va delante se mueva antes de arrancar. NO rebase a los vehículos que van delante, ya que esto representa un grave riesgo de seguridad. Después de dejar a los pasajeros, los vehículos deben seguir la dirección en forma de U para acceder a la calle. Si desea estacionar y acompañar a su hijo hasta la entrada del Centro de Aprendizaje Temprano, busque un espacio legal para estacionar. Hay estacionamiento disponible en las calles Nuttall y Loudon. Acompaño a su hijo hasta la entrada del Centro de Aprendizaje Temprano. Espere afuera de la entrada; un miembro del personal lo ayudará a ingresar al edificio. Si va caminando a la escuela, acompañe a su hijo/a hasta la entrada principal del Centro de Aprendizaje Temprano. Espere afuera de la entrada; un miembro del personal lo ayudará a entrar al edificio.
Llegadas tardías	<ul style="list-style-type: none"> Si llega tarde para dejar a su hijo/a en la escuela, debe entrar por la puerta principal de la Escuela Ames y presentarse en la oficina. Un empleado de la escuela acompañará a su hijo/a a su aula.
Procedimiento de salida/recogida	<ul style="list-style-type: none"> Los vehículos deben ingresar al estacionamiento desde Loudon Road y seguir las señales que los dirigen al Centro de aprendizaje temprano del Distrito 96 (detrás de la escuela Ames). Las clases terminan a las 11:00 a. m. y a las 2:45 p. m. El personal ayudará a los estudiantes a salir del edificio. Si llega después de las 11:05 a. m. o las 2:50 p. m., estacione su vehículo y camine hasta la entrada principal de la Escuela Ames para firmar la salida de su hijo/a en la oficina. Se requiere el uso de mascarilla si necesita entrar al edificio. Si está en la fila de autos, tenga a la vista su placa de identificación. Permanezca en su auto hasta que esté en el primer o segundo lugar. Una vez en el primer o segundo lugar, los padres o cuidadores deberán salir del vehículo, ya que son los responsables de asegurar que el niño esté bien abrochado en el asiento infantil. Abroche a su hijo de forma segura y eficiente antes de partir. Espere a que el coche de delante se mueva antes de arrancar. NO rebase a los coches de delante, ya que esto supone un grave riesgo de seguridad. Después de la recogida, los vehículos deben seguir la dirección U para acceder a la calle. Si desea estacionar su vehículo y caminar para recoger a su hijo, por favor, busque un espacio de estacionamiento legal. Hay estacionamiento disponible en las calles Nuttall y Loudon. Camine hasta la entrada principal del Centro de Aprendizaje Temprano y tenga su identificación visible para el personal. Un miembro del personal ayudará a su hijo a salir del edificio. Si va caminando a la escuela, diríjase a la entrada principal del Centro de Aprendizaje Temprano y tenga su identificación visible para el personal. Un miembro del personal ayudará a su hijo/a a salir del edificio.

Gracias por su cooperación con respecto a la información mencionada. Esperamos trabajar con usted y su hijo/a este año escolar.

***Atentamente,
El personal de educación temprana del Distrito 96***